
ICANN75 | Assembleia Geral Anual – Redação do Comunicado do GAC (1/5)
Terça-feira, 20 de setembro de 2022 – 16h30 às 17h30 KUL

JULIA CHAVROLEN: Damos às boas-vindas a sessão de redação do comunicado do GAC na Icann-75, hoje terça-feira, 20 de setembro 8:30 UTC, levem em consideração que essa sessão está gravada, serão apresentados no chat e lidas em voz altas se redigita de forma correta. Se participando de forma correta, espere que digam seu nome e habilitem seu microfone. Aqueles do GAC levantem a mão no Zoom para benefício dos participantes, digam seu nome para registro e falem em ritmo razoável, todas as funções disponíveis para a sessão estarão na barra de ferramenta de zoom, e passo a palavra à presidente do GAC, Manal Ismail.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigada, Julia, sejam bem-vindos, essa é nossa primeira sessão de redação do comunicado, na próxima hora, rapidamente revisaremos o processo para redação e vamos dar uma olhada ao comunicado, sua estrutura, vamos repassar, revisar para os novos colegas do GAC e ver as partes que o pessoal de apoio colocou como rascunho, que corresponde a questões de caráter administrativo. Vamos identificar as partes que tem a ver

Observação: O conteúdo deste documento é produto resultante da transcrição de um arquivo de áudio para um arquivo de texto. Ainda levando em conta que a transcrição é fiel ao áudio na sua maior proporção, em alguns casos pode estar incompleta ou inexata por falta de fidelidade do áudio, bem como pode ter sido corrigida gramaticalmente para melhorar a qualidade e compreensão do texto. Esta transcrição é proporcionada como material adicional ao arquivo de áudio, mas não deve ser considerada como registro oficial.

com questões principais e quem pode redigir, e quanto podemos avançar nessa sessão. Fabien está conectado?

FABIEN BETREMIEUX: Sim, podem me ver e ouvir?

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Agora consigo. Muito bem, vou explicar o documento que temos na tela, Fabien já disponibilizou o link para o comunicado por e-mail, e por favor não compartilhem o link no chat público, porque significa que o documento fica à disposição com privilégios de redação a qualquer pessoa com o link. Como todos devem ter recebido antes da reunião, enviamos um e-mail aos membros e observadores com as sugestões de assuntos que poderíamos incorporar no comunicado e partes correspondentes ao assessoramento, e como antecipo para todos, que já vão preparando e fazendo as consultas a nível nacional, pessoal de apoio, ou por qualquer antecedente que precisarmos, oferecemos a informação para que seja mais fácil concretizar a redação do comunicado durante a sessão. O primeiro dia durante a sessão plenária de abertura, destacamos áreas em que poderíamos dar assessoramento ou assuntos de interesse para o GAC. Claro que o período de preparação não exclui ninguém, qualquer um pode sugerir assuntos, hoje é a primeira sessão, temos cinco horas dedicadas a redação do comunicado ao longo

das cinco sessões, hoje temos que identificar os fragmentos que faltam e quem vai redigir cada uma das sessões, e emitíamos o comunicado de forma imediata depois da reunião, mas agora temos um prazo de 72 horas de revisão, para que todos possam ler o documento conforme seu fuso-horário. Quero lembrar que durante esse período de revisão, não vai ser possível abrir a discussão sobre assuntos, apenas ser utilizado o período para identificar erros de digitação ou qualquer outro ajuste. Temos um documento em Google Doc que permite redação colaborativa, como podem observar, nesse gráfico tão útil, a diferença é que primeiro devem ter a certeza de estar em modo sugestão, para que quando ingressem um comentário, não eliminem por completo outras opções, então certifiquem estar em modo sugestão, e depois coloquem o texto onde corresponda, tenham certeza que esteja perfeitamente identificado para que os colegas saibam quem sugere o texto e onde, e depois clicar responder pra salvar as modificações. Fabien, alguma coisa que eu não disse a respeito do processo?

FABIEN BETREMIEUX: Acho que não.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Tudo bem, mais uma coisa, a medida em que vamos avançando com o comunicado, é possível que vamos pedir que

deixem de fazer modificações no Google Doc e que enviem suas sugestões através do pessoal de apoio do GAC, e vamos agora, como falei em algumas partes que estão preenchidas pelo pessoal de apoio, seguindo as instruções das autoridades do GAC, algumas partes que vão ver destacadas, porque depois vamos ajustar com determinação do comunicado, tem a ver com datas, objeções, quantidades de participantes, está destacado para não completarmos de antemão, que tem a ver com os resultados. Peço para avançar para vermos a estrutura do comunicado. Temos a sessão de introdução, vamos incorporar a quantidade de membros e observadores, também uma informação sobre a reunião em si e outra sobre as unidades constitutivas e participação da comunidade, aqui receberemos informação de reunião com o Board, ALAC, GNSO, CcNSO e também os debates intercomunitários, vamos nos referir à plenária de amanhã. Depois os assuntos internos e onde informamos a incorporação de novos membros, informamos também sobre as eleições do GAC e outros assuntos internos, que devem aparecer no comunicado. Também estão os membros do GAC, as eleições, as autoridades do GAC, os grupos de trabalho, aqui também incorporamos os relatórios dos grupos de trabalho, seja que estejam dados de forma verbal, ou compartilhados pelos correios eletrônicos de forma escrita. Continuamos avançando, vamos falar sobre assuntos operacionais do GAC que corresponde a assuntos internos, e chegamos às questões

principais, temas de importância pra o GAC, onde informamos sobre as deliberações principais, sobre os temas de interesse. Basicamente, sobre procedimentos subsequentes, WHOIS e proteção de dados, uso indevido do DNS, etc. Depois, chegamos ao assessoramento consensuado do GAC para entregar ao board, e nessa sessão onde incorporamos o assessoramento que damos ao board, aquele acordado através do consenso, e o que queremos compartilhar com a diretoria na qualidade de assessoramento para que o board leve em consideração. Caso não façam, começam a se aplicar os estatutos da ICANN, o board tem a obrigação de iniciar um processo de consultas com o GAC para chegar a uma forma de avançar que seja aceitável para ambas as partes. Incorporamos os fundamentos, porque assessoramos o board, quem realize tal ou qual atividade. Finalmente, está a sessão de acompanhamento sobre os assessoramentos anteriores, aconteceu algumas vezes que queríamos reiterar que ainda estamos esperando resposta mas não incluímos sempre, e a última sessão é muito simples, se incorpora a informação sobre a próxima reunião. Fabien, pode me ajudar para saber onde temos textos? Vejo que temos em procedimentos subsequentes, não sei se há alguma coisa em andamento, caso contrário posso dar uma lida rápida do que temos agora e a medida em que vamos avançando, vemos quem pode redigir.

FABIEN BETREMIEUX: Manal, não tenho informação com respeito a nenhum texto sobre assuntos de importância, temos apenas o texto das sessões que podemos preencher e esperamos texto adicional para outras sessões.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito bem, perfeito, vamos começar do início, vou fazer uma leitura para que possamos terminar e concentrar-nos nas questões principais, no final faremos uma última leitura, mas por enquanto o que já está incorporado é muito simples, podemos ler uma lei e damos por finalizado e nos centramos nos assuntos mais importantes. O comunicado do GAC foi elaborado e acordado de forma híbrida de acordo com a ICANN 75, alguns de forma presencial e outros de forma remota. O comunicado foi entregue ao GAC após a reunião para que membros observadores considerassem antes da publicação. Não foram apresentadas objeções durante o prazo acordado antes de sua publicação. É apenas para ter o espaço [ara que não surjam objeções. O GAC se reuniu em Kuala Lumpur, Malásia, de forma híbrida, do dia 17 a 23 de setembro de 2022. Aqui temos os membros e observadores que participaram na reunião, e vamos preencher. O pessoal de apoio que coloca o número final de participantes. Nos números que aparecem, no comunicado, é diferente do que consta das atas mas exatas são as atas, mas chega alguns dias depois do final da reunião, por isso colocamos aqui, alguns estão próximos,

com diferença de 1 ou 2. A reunião do GAC foi levada a cabo como parte da assembleia geral da ICANN 75, todos os grupos se organizaram com reuniões abertas, depois temos a sessão em atividade entre unidades constitutivas e participação da comunidade, primeiro a reunião com o board e aqui temos a lista dos assuntos. A agenda que discutimos com o board, e discutimos a colaboração, a comunidade, o board e as ações que deveria tomar para promover prioridades estratégicas. O assessoramento do GAC, sistema de divulgação do WHOIS e prova de conceito, execução do cumprimento contratual, e acho que Fabien queria colocar rodapé dizendo que a transcrição estará em anexo ao comunicado. Em geral colocamos nessa sessão?

FABIEN BETREMIEUX: Sim, fizemos nas últimas, por isso sugeri nessa também, acho que fazemos assim.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim, fizemos em algumas reuniões, um colega do GAC que sugeriu isso. Somos nós que devemos sugerir se anexamos a transcrição com o board ou não, mas pelo momento, vamos incluir só o texto habitual, depois temos a reunião com o comitê assessor at-large. Essa reunião vai ter lugar amanhã de manhã, e aqui temos agenda dos temas que discutiremos amanhã, os

membros da ALAC, fragmentação da internet DNS e ICANN, fragmentação de internet, DNS, e ICANN, é o assunto da sessão plenária e decidimos debater com ALAC. Rodadas consequentes, depois a participação do diálogo facilitado e uma cooperação intercomunitária, a reunião de organização de apoio de nomes genéricos, GNSO, discutiu o sistema, o processo de guia da GNSO sobre apoio, essa foi a reunião de ontem. Vamos continuar avançando, reunião com CCNSO, o GAC se reuniu com membros da CCNSO e discutiu o CCPDP 3 sobre mecanismos de revisão, CCPDP4 sobre nomes de domínios internacionalizados, IDN, e o sistema de nomes de domínio da CCNSO e comitê permanente de uso indevido de DASC. Essa é a sessão que tivemos hoje, depois de discussões intercomunitárias, aqui informamos o que vai acontecer no dia de amanhã, os membros do GAC participaram em sessões intercomunitárias pertinentes, incluídas no programa da ICANN 75, entre elas fragmentação da internet, que versa sobre redução da internet em assuntos internos, temos o GAC que dá as boas-vindas ao reino da Arábia Saudita, são 180 estados e territórios membros do GAC e 38 organizações observadoras. As eleições do GAC, o GAC escolheu eleger Nicolas Caballero do Paraguai para o mandato posterior à reunião de 76, para o mandato que finalizará em Março de 2025, ICANN 82. GAC escolheu como vice-presidente para o mandato que se inicia depois de ICANN 76, e que finaliza ICANN 79, março de 24, isso porque o mandato dos vice-presidentes é de apenas um ano,

Francis Olivier de... Nigel Hixon do Reino Unido e Olaf Bergstrom da Suécia. Agora, temos os grupos de trabalho do GAC.

Vamos receber relatórios do grupo de trabalho de segurança pública e de regiões subatendidas.

TRINIDAD E TOBAGO: Sim, é assim mesmo, vamos ter que trabalhar nisso, claro, com o apoio do pessoal do GAC, mas sim, vamos fazer assim.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Rob, depois Chris.

ROB HOGGARTH: A chave é encontrar o tempo porque a expectativa de fazer depois da sessão de preparação para o board, mas podemos fazê-lo na sessão de encerramento que vai ser depois de que se supõe que finalizamos o comunicado então talvez com Carol podemos descrever alguma coisa, a intenção é nos concentrar num relatório sob o final de semana de geração de capacidades, acho que não vai ser muito amplo. Fabien, acho que vai receber um relatório por separado do grupo de segurança pública, obviamente vamos incluir quando chegar.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Vejo que Chris tem a mão levantada, talvez ele vá fazer referência a isto.

CHRIS LEWIS-EVANS: Sim, estamos com diferenças pelos fuso-horários, não sei quando teremos o relatório para as próximas sessões. Quero fazer uma moção de ordem, fizemos no passado que o comunicado comunica o que se fez na reunião, e podemos dedicar um pouco de tempo na sessão de encerramento para que Chris, Laureen e Kathrin forneçam o relatório, se possam trazer por escrito e tratamos por similar o grupo de HIRL. Nesse caso, foi compartilhado por e-mail, mas como vai haver tempo durante a sessão de encerramento, talvez seria bom escutar os grupos de trabalho fazendo.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigado, Chris. Rob, por favor, vá em frente.

ROBERT HOGGARTH: Obrigado. A chave, Manal, é só encontrar tempo, porque a expectativa era fazer isso no final da sessão de preparação do Conselho. Obviamente, isso não aconteceu. A sessão de encerramento é uma opção. Como você sabe, a sessão de encerramento vem depois que o comunicado está programado para ser feito. Para que pudéssemos trabalhar em uma

linguagem muito breve com Karel. Acho que a intenção, Karel, é que você se concentre em um relatório sobre o fim de semana de capacitação. Então esse é o foco. Não é um relatório muito mais abrangente. Obrigada. E Fabien, enquanto eu estiver com o microfone, não sei se você espera um relatório separado do Grupo de Trabalho de Segurança Pública. Obviamente, se isso acontecer, vamos inseri-lo conforme apropriado. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim, e temos a mão de Chris levantada, então provavelmente falando sobre isso também. Cris, por favor, vá em frente.

CHRIS LEWIS-EWANS: Obrigado, Manal. Chris Lewis-Evans para o registro. Sim, estamos trabalhando nisso, apenas lutando contra diferentes fusos horários. Espero que consiga algo para uma das próximas sessões para você revisar.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim. Obrigado, Cris. Rob, por favor, vá em frente.

ROBERT HOGGARTH: Obrigado, Manal. Apenas um ponto de ordem para esclarecer no passado o que foi feito é que o comunicado está relatando o que

foi feito na reunião. Então, novamente, podemos reservar um tempo potencialmente durante a sessão de encerramento para Chris, Laureen e talvez Kathrin fornecerem esse relatório. Caso contrário, se eles apenas fornecerem por escrito, trataremos de forma semelhante ao grupo de trabalho HRIL e ao relatório do grupo de trabalho GOPE, que acabou de ser compartilhado por e-mail com o GAC. Então eu acho que é realmente uma preferência. Mas acho que, devido ao fato de que haverá tempo durante a sessão de encerramento, será ótimo ouvir os grupos se puderem fazê-lo. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado. Eu ia sugerir que talvez pudéssemos conceder cinco ou 10 minutos no início da sessão de comunicados amanhã. Isso seria, quero dizer, para não atrasarmos até o encerramento, pois informaremos sobre isso no comunicado. Isso faz sentido?

ROBERT HOGGARTH: Aqui é o Rob de novo. Sim. Sim. E eu sei que Karel está preparado. O único problema seria, como Chris observou, os fusos horários e se eles estariam em posição de informar sobre isso. Então, novamente, você pode escolher qualquer Sessão de Redação de Comunicado que desejar. Acho que gostaríamos de dar um pequeno aviso às pessoas, mas, novamente, é realmente a

rapidez com que os Grupos de Trabalho podem reunir suas informações. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Rob. Sim. Quanto mais cedo melhor, mas deixo para os redatores. Temos fusos horários diferentes, então, quando estiver pronto, podemos dedicar uns cinco ou 10 minutos no início da sessão e recebemos o relatório, e depois incluímos no comunicado. E vejo Karel assentindo e espero que esteja tudo bem com você também, Chris. Obrigado pela confirmação. Polegar para cima no Zoom. Então, temos mais alguma coisa nesta seção? Algo em específico que será relatado nos assuntos operacionais do GAC? Sim, por favor, Rob.

ROBERT HOGGARTH: Obrigado. Vou deixar Fabien me corrigir. Normalmente, teríamos as eleições aqui, já que são em outra seção. Podemos não ter assuntos operacionais para relatar. Você e eu ainda temos que coordenar a agenda para a sessão de encerramento. Quero dizer, sempre há algo que poderia ser colocado lá, mas não pense que você quer que criemos algo apenas para texto extra. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Obrigado, Rob. Então temos questões importantes para o GAC. Já temos as rodadas subsequentes de novos gTLDs. Vou

ler tudo. Primeiro, esperamos texto em outras partes que discutimos? Temos abuso de DNS, eu acho, e proteção de dados WHOIS e vejo o Brasil solicitando a palavra.

BRASIL:

Sim. Tentaria inserir algo nas discussões que tivemos sobre inclusão digital e também um programa mais amplo de conectividade, acesso à internet. Não tenho certeza onde tentaríamos colocar algo assim, mas traremos uma sugestão de texto e podemos discutir então talvez com Rob o melhor lugar para localizá-lo.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Brasil. Então, Rob e Fabien, por favor me ajudem. Acho que podemos criar um título sobre questões importantes para o GAC? Cabe aqui. Discutimos isso durante a sessão de preparação para o Conselho. Eu sei que as transcrições da sessão do Conselho serão anexadas. Acho que você tem que refletir a discussão em si ou tudo bem se anexarmos as transcrições?

ROBERT HOGGARTH:

Aqui é Rob. Seria ótimo ver algum texto de exemplo, se você gostaria de trabalhar nisso esta noite. Manal, se me permite também, lembro-me que houve vários e-mails de ida e volta e não

sei se Tracy ou Jorge gostariam de compartilhar alguma opinião sobre algumas das conversas que estão tendo por e-mail sobre outro problema ou se isso está se resolvendo sozinho. A sensação com relação ao apoio ao solicitante era de que potencialmente haveria pelo menos uma declaração geral sobre a importância do assunto para os governos ou para o GAC. Eu não sei se há contemplação de linguagem potencial para isso também. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Rob. De fato, havia uma proposta inicial de ter algo sobre o Programa de Apoio ao Candidato aqui no comunicado. Eu sei que há discussões. Como Rob mencionou, talvez a situação esteja se resolvendo. Então, estou apenas perguntando se você ainda gostaria de colocar algo no comunicado. Eu vejo a mão de Tracy levantada, então por favor.

COMISSÃO EUROPEIA: Sim. Esse último parágrafo desse bloco de texto reflete a afirmação geral e está em discussão, mas isso veio de Jorge, líder de tópico, então se ele quiser acrescentar mais alguma coisa, mas acho que é suficiente neste momento.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Perfeito. Muito obrigado. Ele está incorporado no texto que recebemos no SubPro. Estamos tentando refletir aqui coisas que já discutimos em nossas sessões. Acho que não discutimos esse tema para que possamos incluí-lo no comunicado, mas me corrijo e acho que não tivemos essa discussão aqui. Então, WHOIS e proteção de dados e abuso de DNS, devemos esperar um texto sobre isso ou não? Desculpe. Susan, por favor, vá em frente, com os EUA.

ESTADOS UNIDOS: Obrigado, presidente. Sim. Acho que devemos esperar um texto sobre esses dois tópicos agora. Há algumas discussões que estão acontecendo. Mas é, simplesmente ainda não temos esse texto para propor.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Sim. Claro. Não estamos pedindo texto agora, mas identificando os tópicos e os porta-canetas. Assim, estaremos recebendo texto em ambos; certo? OK. Notado. Obrigada. Vejo os EUA e a Comissão Europeia acenando com a cabeça. E devo colocar vocês como os porta-canetas? Ok, para ambos os tópicos? OK. Notado. Então, agora é inclusão digital e conectividade com a Internet. Temos o Brasil como nosso porta-canetas sobre isso, WHOIS e proteção de dados, EUA e Comissão Europeia, abuso de DNS, novamente, EUA e Comissão Europeia.

E temos texto em SubPro. Obrigado pela pronta submissão. Vamos passar pelo texto antes de prosseguir. Eu vejo a mão de Velimira levantada. Por favor, vá em frente.

COMISSÃO EUROPEIA: Sim. Uma questão. Provavelmente, valeria a pena também colocar Chris como também um líder de tópico de abuso de DNS. Acho que isso será elaborado em conjunto com os membros do PSWG. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Velimira. Na verdade, tenho certeza que você estará trabalhando, em grupo. Estou apenas tentando identificar o ponto de contato. Obrigada. Então sim. No Sub Pro ou rodadas subsequentes de novos gTLDs, o texto diz que o GAC discutiu os desenvolvimentos recentes relativos às rodadas subsequentes de novos gTLDs, incluindo a fase de projeto operacional em andamento, ODP – o próximo lançamento do processo de orientação da GNSO, GGP – sobre o suporte ao candidato também como o próximo diálogo do GAC e do Conselho da GNSO sobre genéricos fechados, incluindo uma atualização de status da ICANN Org sobre o último. O GAC confirmou seu compromisso de se engajar com o Conselho da GNSO e com o ALAC na busca de uma solução mutuamente aceitável sobre aplicativos genéricos fechados na próxima

rodada de novos gTLDs, de acordo com o conselho do GAC de Pequim sobre o assunto, segundo o qual, entre aspas, o acesso exclusivo ao registro deve servir um objetivo de interesse público, citação final. As posições do GAC sobre genéricos fechados serão guiadas por esse conselho, bem como por contribuições prévias de consenso do GAC para os procedimentos subsequentes para o processo de desenvolvimento de políticas de novos gTLDs, SubPro PDP. Intercâmbios regulares entre os seis representantes designados do GAC para o diálogo facilitado e o GAC estão previstos para ocorrer entre as sessões. Em preparação para a próxima rodada de novos gTLDs, os membros do GAC incentivaram fortemente a ICANN Org a compartilhar uma análise das mudanças entre as regras aplicáveis à rodada de 2012 e as próximas regras derivadas das recomendações de política de 2021, conforme estabelecido no relatório final do SubPro PDP. Essa análise ajudaria o GAC, os membros e a comunidade em geral a se prepararem para a próxima rodada de novos gTLDs de maneira eficaz. O GAC reafirmou seu interesse contínuo na melhoria do apoio aos candidatos para a próxima rodada de novos gTLDs, observando a importância da participação ativa do GAC no próximo GGP. A esse respeito, o GAC pede ao Conselho da GNSO que permita uma participação mais ampla dos participantes do GAC interessados, bem como de outros membros da comunidade, além do membro único por comitê consultivo atualmente previsto pela convocação de voluntários

comunicada ao GAC. Então, muito obrigado, Jorge, Tracy e todos que participaram do texto. Obrigado pelo texto e pela partilha antecipada do texto. Algum comentário imediato? Caso contrário, ainda estaremos revisando isso amanhã em termos de substância. E não vendo comentários, talvez possamos rolar para baixo até GAC Consensus Advice. Não temos nada aqui no momento. Algum conselho esperado do GAC para a Diretoria? OK. não estou vendo nenhum. Também não acho que tenhamos acompanhamento de conselhos anteriores do GAC.

Apenas para rolar até a última parte da próxima reunião, o GAC está programado para se reunir durante o fórum da comunidade ICANN76 em Cancun, México, programado para 11 a 16 de março de 2023. Então, novamente, essa é a estrutura do comunicado. Identificamos partes ausentes e porta-canetas e agradecemos os voluntários e com a compreensão de que os membros interessados do GAC também apreciariam a redação, tenho certeza. Então, mais alguma coisa? Devemos concluir cedo para variar? Fabien, deixei de lado alguma coisa que possamos discutir neste momento?

FABIEN BETREMIEUX: Não, Manal, acho que não. Estamos esperando, você apontou para um pedaço de texto que estamos esperando, então acho que escrevemos o que pudemos no momento.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Perfeito. Alguma coisa, Rob, que precisa ser adicionada?
Sim, por favor, Argentina, vá em frente.

ARGENTINA: Sim. Obrigada. Não sei se será apropriado introduzir ou mencionar o fim de semana de capacitação no comunicado. Estou apenas sugerindo. Obrigada.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Certamente. Certamente. Estamos aqui há muito tempo. Começamos a esquecer o que fizemos. Então sim. Certamente algo. Também é esperado no relatório do Grupo de Trabalho. Precisamos colocar duas vezes? Isso seria suficiente? Gulten, por favor.

GULTEN TEPE: Manal, acredito que Fabien tem um comentário a fazer.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Desculpe ignorar sua mão.

FABIEN BETREMIEUX: Sem problemas. Eu só queria destacar os comentários da Tracy no chat que discutiu exatamente esse assunto, e acredito que o

entendimento é que o relatório do fim de semana de capacitação será inserido no relatório de trabalho da região carente. Isso está na seção assuntos internos subseção 3.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Perfeito. Obrigada. Vejo a Argentina concordando, então faz todo o sentido que isso seja relatado através do Grupo de Trabalho, e gostaria de aproveitar a oportunidade para agradecer a todos que contribuíram para o workshop de capacitação. Tenho ouvido comentários positivos ao longo da semana de membros do GAC que participaram, sejam membros de longa data ou novos membros e, mesmo além do GAC, também tenho ouvido comentários positivos de membros da comunidade que também participaram do workshop de capacitação do GAC e descobriram é muito informativo. Vejo a Holanda a sugerir uma salva de palmas, aliás, a todos os que participaram. Muito obrigado. Então, se não houver mais nada para discutir, acho que podemos libertá-lo por hoje. E apenas verificando amanhã, estaremos nos reunindo, é claro, às 9h, horário local, e isso é para se reunir com o ALAC, e esperamos os relatórios do Grupo de Trabalho de Segurança Pública e do Grupo de Trabalho para regiões carentes, bem como o texto para a exclusão digital e o abuso de DNS e WHOIS e proteção de dados. Mais uma vez, muito obrigado a todos. Sim. Holanda, por favor, vá em frente.

PAÍSES BAIXOS:

Desculpe. Aqui é Alisa Heaver para o registro da Holanda. Se no grupo do ALAC o grupo de regiões carentes estiver falando, até que ponto os IDNs podem ser mais discutidos ou amplamente discutidos a ponto de fazer sentido dar a eles um título diferente? Nós, poderíamos verificar isso amanhã, eu acho, depois da discussão, porque eu sinto que temos discutido isso em diferentes grupos e em diferentes configurações, mas não de forma abrangente em uma área. Então, talvez para entender todas essas menções diferentes, pode ser bom dar a ele seu próprio tópico de título.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito obrigado, Alisa e isso está de acordo com o que Abdalmonem do Egito sugeriu. Então, vamos manter isso em mente e manter um espaço reservado e ver se podemos reunir tópicos das diferentes sessões em que discutimos e criar algo separado para refletir o peso do tópico. Muito obrigado. Então, Holanda, você estaria disposta a ajudar na redação?

PAÍSES BAIXOS:

Eu com prazer vou ajudar caso seja necessário.

MANAL ISMAIL, PRESIDENTE DO GAC: Muito bem, termino agradecendo a todos, aproveitem o resto do dia, e cheguem no horário amanhã para começarmos a reunião com ALAC 9 horas da manhã horário local, 1 hora UTC, muito obrigada.

[FIM DA TRANSCRIÇÃO]